Paroisse de la Sainte Famille Célébration de rentrée et 1ère étape de baptême de Laly. En route avec Jésus!

Le 12 Octobre dernier la communauté a accueilli Laly pour sa première étape de baptême au cours de la célébration de rentrée où une bonne soixantaine d'enfants et beaucoup accompagnés de leurs parents on chanté à l'unisson « Mets ta joie dans le Seigneur » :

Le diaporama de l'Evangile de Luc (6-40.49 choisi par notre prêtre (« Celui qui écoute et n'a pas mis en pratique mes paroles ressemble à celui qui a construit sa maison à même le sol, sans fondations. »)anticipa ses explications écoutées attentivement et beaucoup ont levé la main pour répondre à ses questions.

« Et vous, construirez-vous votre maison sur du roc ou sur du sable ? demande le prêtre en les invitant à quelques instants de silence afin de méditer sur ces sages paroles de Jésus.

La 3ème rencontre permit de redécouvrir l'église et de travailler avec les 4 grandes clés proposées dans le programme. La clé de la communauté, celle de l'histoire entre les hommes et Dieu, la clé de la lumière et celle des sacrements.

Réjouissons-nous! De jeunes mamans ont accepté de renforcer l'équipe des 1ère et 2ème années assurant ainsi la relève.Les catéchistes réunies autour de notre prêtre, après l'envoi en mission, reçurent la bénédiction.Les enfants présentant leur chapelet confectionné en fin d'année de catéchèse la reçurent également. « Votre chapelet, commente l'Abbé, est votre moyen de communication avec Dieu. »

Après le temps de prière et la bénédiction finale, pour le temps de l'envoi nous avons chanté et gestué « Grandir ».

Seigneur Jésus, permet à cette jeune assemblée de suivre tes pas et construire ainsi sa maison sur du roc.

MF